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Внеочередной XXI съезд Коммунистической партии Советского Союза

Д Н Е В Н И К  С Ъ Е З Д А
Заседание 5 февраля

5 февраля утром на заседании 
внеочередного XXI съезда Ком
мунистической партии Советского 
Союза было продолжено обсуж
дение доклада тов. Н. С. Хруще
ва о контрольных цифрах разви
тия народного хозяйства СССР 
на 1959— 1965 годы.

Заседание началось под пред
седательством Ф. Р. Козлова.

Первый секретарь Киевского 
обкома партии тов. П. Е. Шелест 
заявил, что трудящиеся Киевской 
области, приступив к осущест
влению плана 1959 года, (уже 
добились известных успехов. 
Предприятия перевыполнили за
дания января. Валовая продук
ция Киевского совнархоза в 1965 
году увеличится на 73 процента 
по сравнению с 1958 годом. Поч
ти 65 процентов прироста про 
ду-ации должны быть получены 
за счет повышения производи 
тельности труда. В этой связи 
П. Е. Шелест ставит вопрос 
более широком внедрении во все 
отрасли промышленности меха
низации и автоматизации, кото
рые, обеспечат решение этой за
дач®. - - ;.

Касаясь задач сельского хозяй
ства области, он говорит, что 
колхозники Киевщины, исходя из 
своих возможностей и резервов, 
обещают выполнить задания се 
милетнего плана по производству 
мяса и молока за пять лет.

В Омской области, занимающей 
лишь небольшое место в бескрай
них просторах Сибири, отмечает 
первый секретарь обкома партии 
Е. П. Колуицинский, быстро рас
тет промышленность, расцветает 
сельское хозяйство. В наступаю
щем семилетии в промышлен
ность области намечено вложить 
более 15 миллиардов рублей. Бу
дет построено 50 новых крупных 
предприятий. Омская область —  
крупный поставщик хлеба и про
дуктов- животноводства. Хозяйст
ва области рассчитывают выпол- 
тгть ’ семилетий план по произ
водству зерна за 3— 4 года, а по 
производству мяса —  за 3 года.

Вице-президент Академии на
ук СССР академик К. В. Остро- 
витянов в своем выступлении 
остановился на ряде теоретиче
ских проблем, выдвинутых в 
докладе Н. С. Хрущева и касаю
щихся перехода от социализма к 
коммунизму. Он говорил о боль- 
Щой роли экономической науки 
в этот период. Академик Остро
витянов подчеркнул важность 
установления тесных связей Ин
ститута экономики Академии на
ук СССР с? Госпланом, совнархо
зами и другими народнохозяйст
венными (учреждениями. Необхо
димо, сказал он, чтобы ученые- 
экономисты изучали и обобщали 
опыт коммунистического строи
тельства и результатами своих 
исследований обогащали практи
ку.

О расцвете социалистической 
Якутии говорил первый секре
тарь Якутского обкома партии 
С. 3. Борисов. Несметные богат
ства недр Якутии, лежавшие при

царизме невскрытыми, постав
лены теперь на службу совет
скому народу. Продукция про
мышленности Якутии возросла 
по сравнению с дореволюцион
ным периодом почти в 50 раз. В 
Якутии открыт (университет, ра
ботают 600 средних специальных 
учебных заведений и общеобра
зовательных школ. В течение 
семилетки предусматривается 
дальнейшее развитие экономики 
и культуры Якутской республи
ки.

Председатель правления Все
союзного общества по распро
странению политических и науч
ных знаний академик-М . Б. Ми
тин посвящает свое выступление 
вопросам развития и укрепления

Советского государства. Он гово
рит, что за последние пять лет в 
этой области проделана большая 
работа. Она охватила широкий 
диапазон проблем —  укрепление 
социалистической законности и 
всемерное расширение прав со
юзных республик, дальнейшее 
углубление демократизма во всех, 
звеньях государственной дея
тельности, разработка нового за
конодательства по вопросам 
гражданского и уголовного права 
и т. п. Вся эта практическая 
деятельность представляет собой 
дальнейшее обогащение и разви
тие марксистско-ленинского уче
ния о государстве. Никогда еще, 
подчеркивает академик Митин, 
за все время существования Со
ветского государства, мы не име
ли такого активного участия масс

в государственном и хозяйствен
ном строительстве, как в настоя
щее время.

Председательствующий сооб
щает, что для участия в прениях 
записалось 171 человек, высту
пили 86 делегатов. Вносится 
предложение прекратить прения 
по докладу о контрольных циф
рах развития народного хозяйст
ва на 1959— 1965 годы. Эго 
предложение принимается.

После краткого перерыва за
седание возобновилось под пред
седательством товарища Д. С. 
Полянского.

С заключительным словом вы
ступил тепло встреченный деле
гатами и гостями Первый сек
ретарь ЦК КПСС, Председатель 
Совета Министров СССР товарищ 
Н. С. Хрущев. (ТАСС).

ЗАКЛЮЧИТЕЛЬНОЕ СЛОВО 
Т О В А Р И Щ А  И. С. Х Р У Щ Е В А

Наш съезд завершает свою ра
боту, говорит товарищ Н. С. Хру
щев. Обсуждение контрольных 
цифр развития народного хозяй
ства СССР на 1959— 1965 годы 
на съезде, как и в ходе подготов
ки к съезду, показало, что вся 
наша партия, весь советский 
народ единодушно одобряют семи
летний план и полны решимости 
претворить его в жизнь.

Работа нашего съезда представ
ляет яркую картину монолитной 
сплоченности и единства нашей 
партии, высокой активности пар
тийных организаций и всех ком
мунистов.

Когда я слушал выступления 
делегатов съезда, продолжает то
варищ Н. С. Хрущев, мне вспом
нились слова В. И. Ленина на 
Всероссийском съезде Советов, где 
обсуждался первый народнохо
зяйственный план — план элек
трификации России. Ленин гово

рил: «Я думаю, что мы здесь 
присутствуем при весьма крупйом 
переломе, который во всяком слу
чае свидетельствует о начале 
больших успехов Советской вла
сти. На трибуне Всероссийских 
съездов будут впредь появляться 
не только политики и администра
торы, но и инженеры, и агроно
мы. Это начало самой счастливой 
эпохи... Чтобы настоящим обра
зом перейти к делу хозяйственно
го строительства, надо этот обы- 

к чай начать с Всероссийского 
съезда Советов и провести сверху 
донизу по всем Советам и органи
зациям, по всем газетам, по всем 
органам пропаганды и агитации, 
по всем учреждениям... Превра
щайте съезды и совещания не в 
органы митингования, а в орга
ны проверки хозяйственных успе
хов, в органы, где мы могли бы 
настоящим образом учиться хозяй
ственному строительству». (Соч., 
том 31, стр. 481— 482).

Партия делает то, что рекомен
довал ведикий Ленин, подчерки
вает тов. Н. С. Хрущев. Работа 
нашего съезда проникнута духом 
деловитости, конкретности, твор
ческого подхода к решению на
зревших вопросов коммунистиче
ского строительства. При решении 
грандиозных задач семилетнего 
плана ленинские указания о дело
витости, конкретности и целеуст
ремленности всей нашей работы 
должны служить руководством к 
действию для всех партийных 
организаций снизу доверху, для 
каждого коллектива тружеников 
советского общества.

Сообщив, что в адрес съезда 
поступили. тысячи писем и теле
грамм, в которых не только со
держались приветствия, но и со
общалось о конкретных делах, по
священных XXI съезду, Н. С. Хру
щев от имени съезда выражает 
сердечную благодарность всем

НА СНИМКЕ: Первый секретарь ЦК КПСС товарищ Н. С. Хрущев среди делегатов съезда 
на территории Кремля.

Фото В. Савостьянова и В. Егорова. (Фотохроника ТАСС).

коллективам и отдельным товари
щам, приславшим приветствия.

На нашем съезде, сообщает тов, 
Н. С. Хрущев, присутствуют де
легации 72 зарубежных коммуни
стических и рабочих партий. От 
имени съезда оратор выражает 
искреннюю благодарность брат
ским коммунистическим и рабо
чим партиям за приветствия и 
дружеские пожелания успехов 
Коммунистической партии и наро
дам Советского Союза.

Далее тов. Н. С. Хрущев отме
чает, что в работе съезда выра
жена воля партии, всего совет
ского народа претворить в жизнь 
планы коммунистического строи
тельства, выражено желание сде
лать все для того, чтобы сохра
нить мир, обеспечить мирное со
существование стран с различны
ми социальными" системами. В 
этом состоит важнейшая харак
терная черта XXI съезда.

Остановившись на некоторых 
вопросах современного междуна
родного положения и высказав 
непоколебимую убежденность в 
необходимости твердого соблюде
ния принципов мирного сосущест
вования, товарищ Н. С. Хрущев 
подчеркивает, что проблемы мира, 
мирного сосуществования — это 
вопрос вопросов. Анализируя со
временную расстановку сил в 
мире, он отмечает, что если взять 
страны, входящие в мировую со
циалистическую систему, и стра
ны, которые ведут мужественную 
борьбу против империализма и ко
лониализма за свою свободу и на
циональную независимость, то 
перевес сил уже сейчас на сто
роне миролюбивых стран, а не на 
стороне империалистических госу
дарств. Кроме того, следует иметь 
в виду, что трудящиеся капитали
стических стран: рабочий класс, 
трудовое крестьянство, значитель
ная часть интеллигенции—всеми 
силами стремятся сохранить мит) 
и добиваются улучшения своей 
жизни.

Советский Союз последователь
но и настойчиво проводил и будет 
проводить миролюбивую внешнюю 
политику. Осуществление семи
летнего шьана сыграет огромную 
роль в решении коренной пробле
мы современности — сохранения 
всеобщего мира.

Мы хотим соревноваться с ка
питалистическими странами, про
должает тов. Н. С. Хрущев, на 
мирном поприще. Мы считаем, 
что тот общественный строй, ко
торый предоставляет народу не
ограниченные возможности для 
духовного роста, — такой строй 
является прогрессивным, за ним 
будущее. Предоставим народам 
возможное^, отмечает он затем, 
самим выбрать тот общественный 
строй, который больше отвечает 
их интересам.

Тов. Н. С. Хрущев далее отме- 
ч я р т , что определенные круги в 
США хотят свести на нет извест
ное потепление в отношениях 
между нашими странами, которое 
произошло в последнее время, осо
бенно в связи с хооошим прие
мом, оказанным в США А. И. Ми-

(Окончание на 2 -й  стр.).
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ДНЕВНИК СЪЕЗДА

ПО ДГО ТО ВКА  К В Ы Б О Р А М  В СО ВЕТЫ

Регистрация кандидата в депутаты 
Верховного Совета РСФСР
Сызранский избирательный округ

(Продолжение. 
Начало на 1-й стр.),

кояну. Они хотят, чтобы опять 
в свои права вступила «холодная 
война», хотят сохранить между 
нашими странами обостренные 
отношения. Военные деятели 
США, видимо, в порядке разделе
ния труда, еще громче заговорили 
о бомбардировщиках, водородных 
и атомных бомбах, о том, за 
сколько часов или дней они мо
гут разрушить важнейшие объек
ты в Советском Союзе, нанести 
ему сокрушительный удар и т. д. 
При этом американские военные 
и государственные деятели часто 
заявляют, что США имеют более 
благоприятные в военном отноше
нии условия, чем Советский Союз, 
потому что на территории евро
пейских и азиатских стран они 
располагают целюй сетью военных 
баз. Министр обороны США Мак
элрой на днях заявил, что США 
будут вести боевые действия с 
территории своих союзников, рас
положенных вблизи границ СССР.

В этой связи тов. Н. С. Хру
щев замечает, что, когда страте
гические планы строятся на лож
ной основе, это может привести 
к просчетам с роковыми послед
ствиями для дела мира. Готов
ность американских деятелей по
жертвовать своими союзниками, 
пренебрежение к судьбам челове
чества ради своих узких интере
сов —- это коммерческий подход, 
это политика торговцев кровью, 
которые ради обогащения готовы 
продать не только своих друзей, 
•но и отца родного.

Думаю, говорит далее он, 
что американским стратегам пора 
прекратить строить свои расчеты 
на иллюзиях, будто в случае воз
никновения военного конфликта- 
территория США останется неуяз
вимой. Это давно уже не соответ
ствует действительности, а яв
ляется лишь желаемым представ
лением американских генералов. 
На самом деле Советский Союз 
сейчас имеет средства, чтобы 
нанести сокрушительный удар по 
агрессору на любой точке земно
го шара.

Тов. Н. С. Хрущев подчерки
вает, что в деле разрядки между
народной напряженности особо 
важное значение имеет улучше
ние отношений между США и Со
ветским Союзом. Между тем, 
США делают поворот совсем в 
другую сторону. На пресс-конфе- 
ренции, которая происходила 28 
января, в ответ на вопрос одного 
из корреспондентов о возможности 
поездки Н. С. Хрущева в США, 
аналогичной поездке А. И. Микоя
на, Президент Эйзенхауэр не дву
смысленно сказал, что это исклю
чается.

Если бы президент США, заяв
ляет в связи с этим тов. Н. С. 
Хрущев, решил приехать в нашу 
страну, он был бы встречен с 
искренним гостеприимством как 
нашим правительством, так и со
ветским народом. Он может взять 
с собой кого захочет. Все они 
будут желанными гостями. Такой 
визит был бы, несомненно, полез
ным для обеих наших стран и 
получил бы одобрение народов 
США и Советского Союза.

Для ликвидации «холодной 
войны» необходимо, отмечает тов. 
Хрущев, развязать всякого рода 
«узлы» в международных отноше
ниях, имея в виду прежде всего 
заключение мирного договора с 
Германией, решение берлинского 
вопроса. Государственный секре
тарь Даллес говорит, что Соеди
ненные Штаты Америки не могут 
пойти на уступки в переговорах

КРАСНЫ Й ОКТЯБРЬ
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с Советским Союзом, что если 
США уступят, ,то это приведет не 
к ликвидации «холодной войны», 
а к выигрышу этой «войны» Со
ветским Союзом.

Мы хотим лишь одного — 
скорейшего окончания «холодной 
войны», заявляет тов. Хрущев. И 
если уж, господин Даллес, вам 
так хочется, то во имя окончания 
«холодной войны» мы готовы да
же признать «победу» в этой не
нужной народам «войне» за вами. 
Считайте, господа, себя «победи
телями» в этой «войне», только 
кончайте ее скорее.

Нужно убрать с пути все, что 
мешает мирному сосуществованию 
государств с различным общест
венным устройством. Мирный 
договор — это не маневр в «хо
лодной войне», а общее дело на
родов. Мы не обидились бы и не 
стали бы подозревать Соединен
ные Штаты в каких-то корыст
ных расчетах, если бы они опере
дили нас в подготовке проекта 
Мирного договора, как не стали 
бы выискивать предлоги, чтобы 
уклоняться от переговоров. Совет
ский Союз проявил инициативу, 
выдвинув св-ой проект Мирного 
договора с Германией. Если у Сое
диненных Штатов имеются заме
чания к этому проекту или какие- 
либо особые пожелания, которые 
следовало бы отразить в договоре, 
то никто им не мешает высказать 
свои соображения. Для этого и 
предлагается созвать мирную кон
ференцию.

Касаясь вопроса о 'Западном 
Берлине, тов. Н. С. Хрущев отме
чает, что предлагаемое решение о 
превращении Западного Берлина в 
вольный город не затрагивает 
сложившихся устоев жизни города 
и при соответствующих гарантиях 
исключает возможность^ вмеша
тельства в его внутренние дела 
извне. Превращение Западного 
Берлина в вольный демилитари
зованный город создаст* условия 
для решения других спорных 
вопросов и будет способствовать 
обеспечению безопасности в Евро
пе, а, следовательно, и во всем 
мире.

С трибуны съезда тов. Н. С. 
Хрущев обращается с призывом к 
немецкому народу поддержать 
предложения, направленные на 
упрочение мира в Европе и безю- 
пасности народов. Мы выражаем 
надежду, говорит он, что немец
кие рабочие, крестьяне, интелли
генция, а также руководители 
партий Западной Германии, госу
дарственные деятели ФРГ поймут, 
какая ответственность лежит на 
них за то, в каком направлении 
пойдет развитие Западной Герма-' 
нии — в направлении поддержа-' 
ния очагов военных конфликтов 
между народами, или в направле
нии ликвидации этих очагов с тем, 
чтобы расчистить путь для уста
новления дружественных отноше
ний между государствами, неза
висимо от их социального строя. 
К сожалению, канцлер Западной 
Германии г-н Аденауэр смотрит 
в другую сторону, он делает став
ку на продолжение «холодной 
войны» и проведение политики «с 
позиции силы».

Напоминая, что немцы Восточ
ной Германии не хотят возвра
щаться к старой жизни, тов. Хру
щев выражает готовность Совет
ского Союза выслушать разумные 
предложения со стороны ФРГ, 
найти взаимно приемлемую осно
ву для соглашения и подписаться 
под ним. Мы не возражаем, гово
рит он, и против так называемых 
свободных выборов, о которых так 
много .говорят в западных стра
нах, если немцы обоих герман
ских государств согласятся про
вести такие выборы, но без вме
шательства третьей стороны.

Большое внимание тов. Н. С. 
Хрущев уделяет важному между
народному »опросу — о прекра
щении испытаний атомного и во
дородного оружия. Он указывает, 
что Соединенные Штаты при 
полной поддержке со стороны 
Англии предприняли попытку по 
существу перечеркнуть те полез
ные результаты, которые были 
достигнуты совещанием экспертов 
в Женеве летом прошлого года.

Тов. Хрущев еще раз подтверж
дает желание Советского Союза 
добиться соглашения о прекраще
нии ядерных испытаний как мож
но скорее. Договор по атому во
просу, основанный на разумных 
условиях, обеспечивающий нуж
ный контроль над взрывами, мы 
готовы подписать в любое время, 
говорит он.

В конце своего выступления 
тов. Хрущев указывает на боль
шой интерес к XXI съезду, про
явленный международным комму
нистическим движением и про
грессивной общественностью. Но 
работа съезда встретила крайне 
раздраженное реагирование со 
стороны югославских ревизионис
тов. Разоблачая грязные провока
ционные приемы, к которым при
бегают югославские ревизионисты, 
тов. Хрущев сказал:

Я могу еще раз заявить, что мы 
питаем самые дружеские чувства 
к братским народам Югославии и 
югославским коммунистам — ге
роям подпольной и партизанской 
борьбы. Советский Союз и впредь 
будет стремиться к сотрудничест
ву с Югославией по государствен
ной линии, по вопросам борьбы 
против империализма, за мир, со
трудничать по всем вопросам, по 
которым наши позиции будут 
совпадать.

Нашей партии, героическому 
советскому народу, заключает тов. 
Хрущев, предстоит свершить боль
шие дела. Выполнение семилет
него плана поднимет нашу страну 
на такую высоту, что ни у кого 
не останется никаких сомнений 
в великих преимуществах комму
низма перед отживающим свой 
век капитализмом.

Пройдут века, но никогда не 
померкнет слава нашей героиче
ской эпохи — эпохи строитель
ства социализма и коммунизма!
— восклицает тов. Н. С. Хрущев. 
Вперед, товарищи, по ленинскому 
пути, к победе коммунизма!

Выступление тов. Н. С. Хру
щева было выслушано с огромным 
вниманием и неоднократно пре
рывалось бурными аплодисмента
ми.

Съезд переходит к обсуждению 
и принятию резолюции по докла
ду Н. С. Хрущева и утверждению 
контрольных цифр развития на
родного хозяйства СССР на 
1959— 1965 годы.

Единогласно принимается резо
люция по докладу Н. С. Хрущева 
и утверждаются контрольные 
цифры развития народного хозяй
ства СССР на 1959— 1965 годы.

Н. С. Хрущев от имени Прези
диума съезда вносит предложе
ние принять постановление о со
зыве очередного XXII съезда 
КПСС не в 1960 году, согласно 
Уставу партии, а в 1961 году. 
Это решение делегаты съезда при
нимают единогласно.

— Повестка дня съезда исчер
пана, говорит Н. С. Хрущев, ре
шения приняты. Разрешите вне
очередной XXI съезд КПСС, ко
торый партией и народом назван 
съездом строителей коммунизма, 
объявить закрытым.

В зале вспыхивает овация. Все 
встают. Делегаты и гости съезда 
поют партийный гимн «Интерна
ционал».

(ТАСС).

Состоялось заседание окружной 
избирательной комиссии Сызран- 
ского избирательного округа 
Ке 399 по выборам в Верховный 
Совет РСФСР. На заседании при
сутствовали представители кол
лективов предприятий и общест
венных организаций города Сыз
рани, входящих в указанный из
бирательный округ.

Детально ознакомившись с до
кументами о выдвижении канди
дата в депутаты Верховного Со
вета РСФСР» окружная избира
тельная комиссия приняла сле
дующее решение:

«Рассмотрев поступившие в ок
ружную избирательную комиссию 
протоколы о выставлении канди
датом в депутаты Верховного Со
вета РСФСР по Сызранскому из
бирательному округу № 399 Л ав 
рентьева Якова Петровича и за 
явление о его согласии баллотиро
ваться по данному избирательно
му округу от выставивших орга
низаций, окружная избиратель
ная комиссия, на основании пред
ставленных документов, установи
ла, что Лаврентьев Яков Петро
вич выставлен кандидатом в де
путаты в полном соответствии со 
статьями 49, 50, 51, 52, 53 и 54 
«Положения о выборах в Верхов
ный Совет РСФСР».

Государственное издательство
политической литературы впер
вые выпустило в свет новый 
тип справочного издания -— по
пулярный иллюстрированный 
справочник «СССР как он есть». 
Книга содержит большое коли
чество фактических сведений о 
природе и богатствах Советско
го Союза, развитии народного 
хозяйства и культуры.

Особое место уделено развер
нутой характеристике общест
венного и государственного 
строя страны социализма, роли 
Коммунистической партии, воп
росам дальнейшего развития 
социалистической демократии, 
воспитания нового отношения к 
труду, коллективизма и других 
черт коммунистической морали.

Специальный раздел посвя
щен международному положе
нию СССР, его месту в брат
ской семье народов социали-

На основании статьи 55 «Поло
жения о выборах в Верховный 
Совет РСФСР» окружная избира
тельная комиссия постановила:

Зарегистрировать кандидатом в 
депутаты в Верховный Совет 
РСФСР Лаврентьева Якова Пет
ровича, 1914 года рождения, про
живающего в г. Сызрани, чле
на КПСС, первого секретаря Сыз- 
ранского горкома КПСС, для бал
лотировки по Сызранскому из
бирательному округу № 399 по 
выборам в Верховный Совет 
РСФСР, выставленного от общих 
собраний рабочих, инженерно-тех
нических работников и служащих 
ордена Трудового Красного Зн а
мени завода тяжелого машино
строения и комбайнового завода.

На основании статьи 58 «По
ложения о выборах в Верховный 
Совет РСФСР» включить канди
дата в депутаты Лаврентьева 
Якова Петровича в избиратель
ный бюллетень для баллотировки 
по Сызранскому избирательному 
округу № 399 по выборам в Вер
ховный Совет РСфСР.

В соответствии со статьей 57 
«Положения о выборах в Верхов
ный Совет РСФСР» настоящее 
постановление опубликовать для 
всеобщего сведения.

стического • ~ лагеря, последова
тельной интернационалистской и 
миролюбивой внешней полити
ке советского государства.

В разделе «Завтрашний день 
страны» изложена замеча
тельная программа развития 
народного хозяйства СССР на 
1959— 1965 годы.

Изложение фактических све
дений в справочнике сопровож
дается живым литературным 
рассказом, позволяющим оце
нить весь глубокий смысл тех 
огромных перемен в жизни со
ветского общества, которые яви
лись результатом построения 
социализма. В книге около (>00 
оригинально выполненных диаг
рамм, схем, рисунков, фотодо
кументов, в том числе несколь
ко цветных. . •

Справочник рассчитан на са
мого широкого советского и за
рубежного читателя.

НОВЫЕ ТРАКТОРЫ

Харьков. За  время, минувшее после XX съезда КПСС, коллек
тив Харьковского тракторного завода изготовил 9 новых типов 
тракторов.

По проектам, разработанным конструкторами ХТЗ, сделаны 
четыре трактора типа «Т-19» различного назначения мощностью 
20—24 лошадиные силы. Три из них — колесные и один малогаба
ритный гусеничный.

НА СНИМКЕ: малогабаритный гусеничный трактор.
Фото Е. Андреева, (Фотохроника ТАСС).

Председатель окружной избирательной комиссии
А. И. ЛАПКИН,

Заместитель председателя окружной ибирательной комиссии
А. И. МАССАЛИН, 

Члены окружной избирательной комиссии: 
А. Д. БАХИЛ И НА, В. И. КУЛЕМИН, Р. Е. ЛУЦЕНКО, 

А. Д . МИРОНОВА, М. К. ПОДРЕЗОВ, П. К. САХАРОВА,
3. Н. СКИБА, Н. Н. ТУРИН. 

Секретарь окружной избирательной комиссии
Е. Ф. МУРАВЬЕВ.

Справочник «СССР как 
он есть»



Выдвижение кандидатов в депутаты Сызранского 
городского Совета депутатов трудящихся

Местные Советы депутатов 
трудящихся —  одно ггз наиболее 
массовых организаций. В город
ской Совет избирается более трех
сот депутатов. Только коллектив 
комбайнового завода вы;винул 
своими кандидатами в депутаты 
городского Совета депутатов тру
дящихся 17 своих представите
лей: лучших рабочих, инженеров, 
техников, служащих.

Во всех цехах завода прошли 
предвыборные собрания.

В цехе № 15 первым взял сло
во старший мастер тов. Ермолаев. 
Он предложил выдвинуть канди
датом в депутаты городского Со
вета лучшую фрезеровщицу цеха 
Клавдию Ивановну Акимову.
. Клавдия Ивановна показывает 

пример добросовестного отноше
ния к порученной работе, систе
матически ■ перевыполняет норму 
выработки. Являясь депутатом 
городского Совета, тов. Акимова 

* оправдала доверие избирателей. 
Нет сомнения в том, что она так
же и дальше будет верным слугой 
народа.

Токарь тов. Ганин поддержи
вает предложение о выдвижении 
кандидатом в депутаты горсовета 
тов. Акимову Клавдию Ивановну 
по 221 избирательному округу.

Мастер тов. Старостин выдви
нул кандидатом в депутаты гор
совета фрезеровщика Ивана Ва
сильевича Туркова.

Работая на заводе с 1944 го
да, тов. Турков всегда был в 
первых рядах соревнующихся за 
досрочное выполнение государст
венных планов.

Высокопроизводительную ра
боту на производстве тов. Турков 
сочетает с учебой в вечернем ма
шиностроительном техникуме. 
Сейчас он заканчивает 4-й курс 
техникума.

Токарь тон. Воробьев, давно 
знающий тов. Туркова по сов
местной работе, в своем выступ
лении поддерживает предложение 
о выдвижении кандидатом в де
путаты городского Совета тов. 
Туркова по избирательному окру
гу № 216.

Мастер тов. Шумов выдвинул 
кандидатом в депутаты по 237 
избирательному округу слесаря 
Вениамина Сергеевича Бочкова. 
Его предложение поддержал то
карь тов. Коротков.

Коллектив цеха также выдви
нул кандидатом в депутаты гор
совета по избирательному округу 
•Л? 230 секретаря партбюро заво
да тов. Кутлинского Юрия Кон
стантиновича, по избирательному 
округу №  212— начальника цеха 
Ананьева Михаила Михайловича.

Коллектив «деревообделочного 
-цеха*-выдвинул кандидатом в де
путаты горсовета по избиратель
ному округу № 226 директора 
завода Шугалий Виктора Конд- 
ратьевича, работницу цеха Додо- 
нову Зинаиду Семеновну—-по из
бирательному округу X® 222.

В цехе № 16 выдвинуты кан
дидатами в депутаты горсовета 
наладчица станков Бурханова 
Нина Сергеевна (избирательный 
округ № 228), слесарь по ремон
ту оснастки Иван Петрович Па- 
яин (избирательный о&руг

№ 224), револьверщица Анна 
Петровна Казакова (избиратель
ный округ ЗМ5 232).

Коллектив механоэнергетиче- 
ского отдела выдвинул своим кан
дидатом в депутаты горсовета 
инженера тов. Кузнецову Тамару 
Михайловну (избират е л ь н ы й 
округ № 231).

* * *
На мебельном комбинате по из

бирательному округу № 171 на
зван кандидатом в депутаты го
родского Совета депутатов трудя
щихся первый секретарь горкома 
КПСС тов. Лаврентьев Яков Пет
рович. По избирательному окру
гу № 183 выставлена кандида
тура работницы отделочного це
ха тов. Дубровиной Клавдии Иль
иничны.

* * *
Работники мясокомбината на 

своем предвыборном собрании ре
шили выдвинуть кандидатами в 
депутаты городского Совета депу
татов трудящихся шофера тов. 
Сытова Алексея Васильевича, на
чальника птицецеха тов. Катину 
Анну Гавриловну, редактора го
родской газеты «Красный Ок
тябрь» тов. Бекасова Алексея 
Григорьевича.

* * *
На нефтепромысле кандидатом 

в депутаты городского Совета де
путатов трудящихся выдвинут 
по избирательному округу 
№ 187 председатель исполкома 
горсовета тов. Покровский Игорь 
Георгиевич. ♦ * *

С большим воодушевлением 
трудятся в дни всенародного со
ревнования в честь XXI съезда 
Коммунистической партии горня
ки шахты № 5/6 Кащпирского 
рудника. В числе тех, кто обес
печивает успех .выполнения пла
на, стоит и имя бригадира нава
лоотбойщиков Николая Василье
вича Хилинского.

Выступая на предвыборном со
брании, начальник участка тов. 
Железняков так говорил о тов. 
Хилинском:

—  Николай Васильевич заслу
живает выдвижения его канди
датом в депутаты горсовета по
тому, что он умело руководит 
бригадой и обеспечивает система
тическое перевыполнение плана 
добычи топлива. Тов. Хилинский 
дисциплинированный, высокосо
знательный товарищ. Уверен, что 
он оправдает доверие избирате
лей.

Секретарь комсомольской орга
низации шахты тов. Ковалева 
предложила выдвинуть кандида
том в депутаты городского Сове
та зарядчицу аккумуляторов Та
мару Михайловну Лаврентьеву. 
Тов. Лаврентьева—растущая ра
ботница. Без отрыва от произ
водства она окончила горный 
техникум.

Кандидатом в депутаты город
ского Совета депутатов трудя
щихся шахтеры выдвинули так
же главного инженера шахты 
Ивана Ивановича Миронова.

* * *
На ' сланцеперерабатывающем 

заводе состоялось предвыборное

собрание. Выступает сл&сарь тов. 
Сергеев. Он предлагает выдви
нуть кандидатом в депутаты го
родского Совета депутатов трудя
щихся но избирательному округу 
№ 29 бригадира слесарей-мои- 
тажников Михаила Александро
вича Родионова.

Генераторщик тов. Авдеев на
зывает имя лебедчицы Марии 
Ивановны Каратаевой.

Выступающие рассказывает о 
жизненном и трудовом пути сво
их товарищей по работе, о том, 
что они являются передовыми 
людьми в коллективе.

Кандидатом в депутаты город
ского Совета депутатов трудя
щихся "сланцепереработчики вы
двинули также директора завода 
Владимира Георгиевича Малеева.

* * *
В обстановке всеобщего едино

душия прошло предвыборное со
брание на заводе запасных ча
стей к швейным машинам. Кла
довщица тов. Варламова говори
ла, что своими кандидатами в де
путаты мы должны назвать луч
ших производственников и ак
тивных общественников.

—  Я предлагаю, заявила она,
—  выдвинуть кандидатом в де
путаты по избирательному окру
гу № 252 в городской Совет де
путатов грудящихся фрезеровщи
цу тов. Железкикову Евгению 
Федоровну.

Собрание единодушно постано
вило выдвинуть кандидатом в де
путаты городского Совета тов. 
Железникову Евгению Федоровну.

По избирательному округу 
№ 253 рабочие и инженерно- 
технические работники завода 
выдвинули зторого секретаря го
родского комитета партии тов. 
Бакулина Михаила Ивановича; 
по избирательному округу X® 250
—  токаря завода тов. Прохорова 
Анатолия Васильевича и по из
бирательному округу Л? 251 —  
токаря тов. Ткачук Григория Ни
китовича.

*• * *
Коллектив артели «Швейник» 

назвал своими кандидатами в де
путаты городского Совета депу
татов трудящихся молодую порт
ниху тов. Романычеву А. А., ма
стера тов. Дмитриева А. И., за
местителя председателя исполко
ма городского Совета депутатов 
трудящихся тов. Шикалова Пав
ла Васильевича и председателя 
артели тов. Грачева Николая 
Ивановича.

* * *
На предвыборном собрании кол

лектива паровозного депо Сыз
рань 1-я выдвинуты кандидата
ми в депутаты Сызранского го
родского Совета депутатов трудя
щихся. машинист тов. Данилов 
Геннадий Викторович, машини
сты-инструкторы Иван Алексе
евич Кротов и Михаил Федорович 
Жижков, плановый работник тов. 
Питерскова Елизавета Михайлов
на, машинисты Алексей Ивано
вич Массавин, Михаил Алексе
евич Кабатеев, Владимир Нико
лаевич Гладченко и помощник 
машиниста Алексей Васильевич 
Глушенков.
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Разговор о семилетием плане
Партийный комитет Кашпир- 

ского рудника совместно с коми
тетом комсомола провел темати
ческий вечер, посвященный пред
стоящему семилетию. На вечер 
были приглашены шахтеры, стро
ители, служащие, домохозяйки.

Выступивший на вечере управ
ляющий рудником тов. Жуков 
рассказал о перспективах разви
тия рудника.

С интересом прослушали шах

теры рудника выступление дирек
тора сланцеперерабатывающего за
вода тов. Малеева, который рас
сказал о значении сланцев как 
химического сырья, о расшире
нии сланцепереработки на Каш- 
пире.

Работник коммунального отде
ла тов. Модин в своем выступле
нии осветил задачи, которые на
мечены в семилетнем плане в об

ласти развития сельского хозяй
ства и животноводства.

На все заданные вопросы по 
семилетнему плану развития на
родного хозяйства тт. Жуков, Ма
леев и Модин дали исчерпываю
щие ответы.

Для участников вечера был 
показан короткометражный доку
ментальный фильм.

А. Счисляев.
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Монтажники контактной сети, работающие на 705 поезде, успеш
но справляются с проводкой электролинии Сызрань—Инза. В их 
славных рядах по-ударному трудятся комсомольцы Николай Шкур
ников и Александр Ушкалов. Не считаясь ни с какими трудностями, 
они в дни работы. XXI съезда КПСС добивались вое новых тру
довых успехов.

НА СНИМКЕ: Николай Шкурников и Александр Ушкалов за 
работой.

Фото П. Маскаева.
-------------------------------- 3  ® ----------------------------------

ФЕЛЬЕТОН „А  В а с ь к а
слушает да ест и

— Николай Николаевич, что 
прикажете делать с Большо
вым?

— А что?
— Да опять завысил цены 

на масло и низший сорт пустил 
в продажу, как высший.

— Безобразие. Вызовите его 
ко мне на беседу.

— Да вы уже с ним говори
ли и просили так не делать. Но 
он почему-то вас не послушал.

— Тогда давайте его нака
жем.

— Наказывали. В прошлом 
году ему выговор объявили. 
Тоже не особенно помогло.

— Что же тогда делать?
— Может, с работы снять?
— Что вы, разве можно. Мне 

кажется, надо его еще раз по
стыдить.

Мы не знаем, в такой ли фор
ме происходил разговор между 
начальником ОРС’а Сызранско
го нефтеперерабатывающего за
вода Матвеевым Николаем Ни
колаевичем и его заместителем 
Полоса Дмитрием Степанови- ! 
чем и даже не утверждаем, был 
ли вообще такой разговор. Мы 
лишь можем сказать, что им 
давно было известно о злоупот
реблениях заместителя директо
ра магазина X» 34 Большова, но 
действенных мер к нему при
нято не было. Пожурят, посты
дят, попросят больше так не 
делать, в лучшем случае объ
явят выговор — и все. «А

------------ фф

Васька слушает да ест». Так и 
Большов. Спокойно и внима
тельно слушает он наставления 
начальства и продолжает свои 
грязные делишки. Как установ
лено, он продал шесть ящиков 
сливочного масла, завысив 
стоимость каждого килограм
ма на 3 рубля. Сельдь, вместо 
8 руб. 50 коп., отпускал по 13 
руб., завышал цены на консер
вы, грибы и другие продукты* 
Это только установлено. А 
сколько не установлено? В 
ОРС’е же считают это мелочью.- 
Среди подчиненных Николай 
Николаевич Матвеев прослыл 
самым вежливым и обходи
тельным начальником. Вот, ви
димо, эта «обходительность» и 
мешает ему сурово наказывать 
тех, кто злостно обворовывает 
покупателей. Еще в прошлом 
году, когда в том же магазине 
были выявлены крупная недо
стача и злоупотребления от
дельных продавцов, в ОРС’е пы
тались разобраться с этим де
лом, не вынося сора из избы, и 
только уже после вмешательст
ва со стороны материалы на 
виновных были переданы в 
следственные органы.

Нет, не подымается у Нико
лая Николаевича рука на лиц, 
наживающихся за счет покупа
телей!

С. Борисов«

Пжьмо в редакцию

В квартирах холодно
В доуе 4 по Ленинградской 

улице во многих квартирах хо
лодно. Мы обращались за помо
щью к начальнику коммунально
го отдела рудника тов. Подшибя- 
кину и другим руководителям, 
но "результатов никаких нет.

По этому вопросу мы обраща
лись и в горисполком. В ответ 
на нашу просьбу тов. Шикалов

предложил начальнику строи* 
тельного управления >8 6 тов. 
Рогозину и главному инженеру 
рудоуправления тов. Зеленину 
ускорить .ввод в эксплуатацию 
новой теплотрассы, но и до сих 
пор теплотрасса в эксплуатацию 
не сдана.

Васильев, Родионова, 
Гамаюров, Селиванова и другие^

По следам выступлений «Красного Октября»

«НЕЛЕГКОЕ ДЕЛО»
Под таким заголовком в газе

те «Красный Октябрь» было по
мещено письмо о том, что очень 
трудно попасть в широкоэкран
ный кинотеатр.

Как сообщает директор город
ских кинотеатров тов. Трифоно
ва, большое скопление зрителей 
около кассы наблюдалось в пер
вые дни открытия кинотеатра 
имени Ленинского комсомола, а 
также в праздничные и выход

ные дни. В настоящее время 
очередей у кассы нет. С 1 ян
варя театр начал работу с 10 час- 
30 минут утра.

Заявки на коллективные по
сещения по-прежнему принима
ются в кассе, что нисколько не 
мешает обслуживанию посети
телей.

К Р А С Н Ы Й  О К Т Я Б Р Ь
3 стр., 7 февраля 1 959  г.
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Зарубежная печать и общест
венность с большим вниманием 
слепили за работой внеочередного 
XXI съезда Коммунистической 
партии Советского Союза.

.Польская печать подчеркивает 
чрезвычайную важность обсуж да
емых на XXI съезде КПСС проб
лем семилетки, ее экономических, 
Общественных и политических 
аспектов. Газета «Ш тандар Мло -̂ 
Дых» публикует изложение речей 
делегатов съезда под огромным 
заголовком: «Семилетка — это 
многоступенчатая ракета, которая 
выведет СССР на орбиту комму
низма». И злагая выступление 
Маршала Советского Союза Р. Я 
Малиновского, польские газеты 
подчеркивают, что Советская Ар
мия в состоянии дать отпор любо
му агрессору.

В адрес съезда венгерские тру
дящиеся шлют множество писем и 
телеграмм, в которых от всего 
сердца желают советским товари
щам больших успехов и быстрей
шего осуществления грандиозных 
задач; выдвинутых Коммунистиче
ской партией Советского Союза в 
сёмилетнем плане. «Выполнение 
Семилетнего плана в Советском 
Союзе, — пишут крестьяне села 
Киштерене (область Н оград), — 
откроет широкие перспективы по
строения коммунизма и счастли
вого будущего для всего челове
чества».

Трудящиеся Венгрии внима
тельно изучают материалы XXI 
съезда КПСС. Шахтеры — к о м 

м у н и с т ы  Мишкольца посвятили 
обсуждению материалов сьезда 
свои партийные собрания, на к о 

т о р ы х  они решили высокопроизво
дительным трудом способствовать 
построению социализма в Венг
рии. Борьбу за перевыполнение 
годового плана начали рабочие 
Сольнокского депо.

Венгерские газеты продолжают 
широко знакомить обществен
ность страны с ходом съезда 
КПСС, публикуют речи делегатов

съезда. Г а з е т а  
«Непасабадш а г» 
печатает материа
лы под крупным 
заголовком: «Со
ветский н а р о д  
исключительно быг 
стрыми темпами 
идет по пути к 
коммунизму».

С большим вни
манием про-дол
жает следить за 
ходом работы вне- 
о ч е р едного XXI 
съезда Коммуни
стической партии 
Сов етского Со юз а 
обшественн о с т ь  
Г ер м а некой Демо
кратической Рес
публики. Рабочий 
класс, крестьянст
во, передовая ин
теллигенция ГДР 
от души приветст
вуют доклад Н. С. 
Хрущева и вы
ступления делега
тов и гостей съез
да, направленные 
на развитие эко
номики Советского 
Союза, единства 

лагеря мира и социа- 
Трудящиеся металлурги- 

комбината в Сталин- 
послали своим со- 
друзьям на заводе 

привет-

стран 
лизма. 
ческого 
штадте 
ветским
«Азовсталь» в Ж данове 
ственное письмо, в котором выра
жают твердую уверенность, что 
рабочий класс Советского Союза, 
советский народ, весь социалисти
ческий лагерь одержат убедитель
ную победу над капиталистиче
ской системой. Рабочие комбина
та приветствуют мероприятия Со
ветского правительства, пресле
дующие цель мирного урег у лино
вания германской проблемы. Р а 
бота съезда по-прежнему нахо
дится в центре внимания печати и 
радио республики. Побликуя вы
ступления Министра Обороны 
СССР М аршала Советского Сою
за Р. Я. Малиновского, газета 
«Нейес Дейчланд» отмечает, что 
эта речь является холодным ду
шем для агрессоров. Советская 
Дрмиз?, подчеркивает газета «Бер
линер Цейтунг», в любое время 
защитит мирное строительство.

С огромным интересом изучают 
доклад Н. С. Хрущева трудящие
ся Народной Республики Албании. 
На предприятиях и сельскохозяй
ственных кооперативах проходят 
коллективные читки и оживленное 
обсуждение этого исторического 
документа. Всюду албанские ра
бочие и труженики деревни с вос
хищением и радостью говорят об 
огромных успехах советского на
рода, достигнутых под водитель
ством КПСС, о величественной 
программе развернутого строи
тельства коммунизма в СССР. В 
эти дни коллективы многих про
мышленных предприятий берут на 
себя в честь XXI съезда КПСС 
новые производственные обяза
тельства.

Албанская печать по-прежнему 
широко комментирует работу XXI 
съезда КПСС. Грандиозная про
грамма нового мощного расцвета 
экономики и культуры Советского 
Союза, начертанная в докладе

Н. С. Хрущева, пишет газета 
«Пуна», свидетельствует о том, 
что коммунизм из теоретического 
понятия превращается в дейст
вительность нашего времени. Н а
роды всего мира воочию убеж да
ются, что невиданный размах про
изводительных сил в СССР, наме
ченный семилетним планом, мо
жет быть по плечу только такой 
стране, как Советский Союз, где 
хозяином своей судьбы стал на
род и где создано социалистиче
ское общество.

XXI съезд КПСС — сьезд стро
ителей коммунизма—находит горя
чий отклик в сердцах всех корей
ских трудящихся. На промышлен
ных предприятиях, в сельскохо
зяйственных кооперативах и в уч
реждениях К Н Д Р проходят мно
голюдные митинги. Обсуждая ма
териалы съезда, рабочие, кресть
яне, ученые, представители всех 
слоев общественности заявляют о 
своей решимости еще теснее спло
титься вокруг Трудовой партии 
Кореи, множить трудовые успехи. 
На состоявшемся на Пхеньянском 
каучуковом заводе митинге вы
ступил председатель заводского 
комитета Трудовой партии Кореи 
Чжон Бон Чжо. Корейский на
род, сказал он, с большой ра
достью и энтузиазмом встретил 
XXI съезд КПСС. Он подчеркнул, 
что мощь Советского Союза от
резвляюще действует на импери
алистические круги, вынашиваю
щие агрессивные планы. Митинги 
выливаются в демонстрацию неру
шимой дружбы между советским 
и корейским народами.

Издаю щаяся в Ханое газета 
«Нян- Зан» опубликовала статью 
члена Политбюро ЦК Партии 
Трудящихся Вьетнама Во Нгуен 
Зиапа, посвященную съезду 
КПСС. XXI съезд КПСС, пишет 
автор, — факт особой историче
ской важности в политической 
жизни советского народа. Он яв
ляется также йсторическим собы
тием, которое будет иметь огром
ное влияние на развитие меж ду
народной обстановки в ближай
шие годы. Это съезд развернутого 
строительства коммунизма в 
СССР. Он служит великим источ
ником вдохновения для стран ла
геря социализма, международного 
коммунистического и рабочего 
движения, для национально-осво
бодительного движения, для борь
бы за сохранение прочного мира 
во всем мире. Отсюда, подчерки
вает Во Нгуен Зиап, его величай
шее международное значение. Н а
роды мира проявляют к XXI съез
ду КПСС большой интерес, и все 
прогрессивное человечество горячо 
его приветствует.

(ТАСС),

☆

Печать всего мира проявляет 
огромный интерес к историческому 
XXI съезду КПСС.

НА СНИМКЕ: первые страни
цы издающихся в Германской 
Демократической Республике га
зет, посвященных внеочередному 
XXI съезду КПСС.
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Ташкент. Творческие работники Узбекистана активно готовятся 
к предстоящей декаде узбекского искусства и литературы в Москве.

НА СНИМКЕ: художник В. А. Фадеев пишет к декаде узбек* 
ского искусства и литературы портрет участника борьбы за станов
ление Советской власти в Туркестане Саидмурата Ташходжаева, 
который в ноябре 1918 года по указанию Ташкентского уездного 
комитета партии организовал из молодежи боевой отряд и вел 
борьбу с басмачами.

Фото Г. Пуна. (Фотохроника ТАСС).

ФИЗКУЛЬТУРА И СПОРТ

Когда не хватает желания
Поучительным был матч на пер

венство РСФСР, который прово
дил «Нефтяник» в Пенйе. Если 
подсчитать баланс встреч этих 
двух старых противников, то он 
окажется явно на стороне сызран- 
цев. Поэтому еще перед игрой 
стало ясно, что хозяева поля бу
дут стремиться к реваншу за про
шлогоднее поражение, и не только 
к реваншу. Пензенцы перед этой 
встречей являлись лидерами зоны 
и поэтому они во что бы то ни 
стало стремились укрепить свое 
положение.

С первых же минут хозяева 
поля энергичными атаками захва
тывают инициативу. Они играют 
на высокой скорости, широко, с 
резкими проходами крайних напа
дающих.

Сызранцы явно растеряны, они 
никак не ожидали такого нача
ла. Этим воспользовались пензен

цы и на одиннадцатой минуте до
биваются успеха. Но и этот гол 
не внес оживления в игру «Неф
тяника», который по-прежнему 
действовал шаблонно, без огонька* 
без воли к победе.

За десять минут до конца пер-» 
вой половины игры дружно играв** 
шие хозяева поля еще раз застав* 
ляют гостей начать с центра.

Вторая половина игры началась 
более успешно для наших хокке
истов. На десятой минуте после 
многочисленных и настойчивых 
атак Бузынин забивает мяч.

На пятнадцатой минуте, исполь* 
зуя грубость одного из наших за
щитников, пензенцы с двенадцати
метрового удара увеличивают счет, 
а затем доводят его до 4:1. С та
ким результатом и закончилась эта 
встреча.

А. Панин.

У железнодорожников
В соревнованиях, посвященных 

XXI съезду КПСС, принимали 
участие железнодорожники. В 
лыжных гонках на 30 километров 
лучшее время — 2 часа 2 минуты 
14 секунд показал машинист паро
возного депо станции Сызрань 1-я 
В. Белаков. Второе место занял 
помощник машиниста Н. Турин, 
проигравший победителю 42 секун
ды. Дистанцию 15 километров бы
стрее всех пробежал такж е пред
ставитель «Локомотива» В. Ляхов. 
Его время 55 минут 41 секунда. 
Таким образом Ляхов уложился в 
норму первого разряда. Второе

место занял ученик Ляхова—Лит
виненко. Его время 58 минут 28 
секунд.

Среди женщин неплохо высту
пила проводница кондукторского 
резерва В. Пушкина, занявшая 
третье место в гонке на 10 кило
метров.

На стадионе «Нефтяник» прово
дились соревнования по город
кам. Первая команда «Локомо
тива» заняла первое место, а вто
рая команда — третье место. От
радно отметить, что городошники 
стали заниматься круглогодично.

В. Потапов.

Вечер кондукторов
Это был интересный вечер в 

красном уголке кондукторского 
резерва станции Сызрань 1-я. На 
него пришли и члены семей кон
дукторов.

Начальник резерва тов. Кочет
ков рассказал о работе XXI съез
да КПСС и об итогах предсъез
довского социалистического со
ревнования. 178 бригад выполни
ли свои обязательства. 40 бригад 
борются за право называться

бригадами коммунистического 
труда.

Опытом своей работы подели
лись кондукторы т.т. Бутенко, 
Отто, Степанов.

Концерт художественной само
деятельности был составлен из 
произведений о Коммунистической 
партии и Родине.

Редактор А. Г. БЕКАСОВ.

В театре и нино
ДРАМТЕАТР. 7 февраля. «Пла

тон Кречет». Нач. в 8 час.
«ХУДОЖЕСТВЕННЫЙ». 

«Большая жизнь» (2-я серия) 
Начало: в 9-30, 11-20, 1-10, 3; 4-50, 
6-40. 8-30, 10-10.
«ЗВЕЗДА». «Гроза над полями». 

Начало: в 9-30, 11-15, 1, 2-45, 6-15, 
8, 9-45. На сеансе в 4-30 докумен
тальные фильмы. «На острове 

Цейлон», «Весна в Йемене».
* ИМЕНИ ЛЕНИНСКОГО ком~- 
СОМОЛА. Новая кинокомедия 
«Иван Бровкин на целине» Нач. 
в ' 10-30, 12-30, 2-30. 4-30 6-30, 8-30.

«РОДИНА». «Тайная разведка». 
Нач. в 2-30, 4-30, 6-30, 8-30.

ТЕХНИЧЕСКОЕ УЧИЛИЩЕ № 11
объявляет прием учащихся по профессии

бригадиры по текущему содержанию и ремонту железнодо
рожного пути.

Срок обучения полтора года.
Принимаются без экзаменов юноши в возрасте от 17 до 25 лет, 

окончившие среднюю школу, а лица, уволенные в запас из 
Советской Армии,—до 30 лет. Успевающим выплачивается сти
пендия — 235 руб. в месяц.

Иногородние обеспечиваются общежитием. Заявления прини 
маются до 20 февраля 1959 года.

Адрес училища: Сызрань, Фрунзе, 19.
( 5 - 2 ) .

Огородов Геннадий Григорьевич, проживающий в г. Сызрани, Камышин
ская, 2-а, возбуждает дело о расторжении брака с Огородовой Валентиной 
Владимировной, проживающей по ул. Химической, дом № 17.

Дело подлежит рассмотрению в народном суде 2-го участка г. Сызрани.

Л

ПОДСОБНОЕ 
ХОЗЯЙСТВО УРСа

1-го управления Куйбышевско
го совнархоза по балансу на 

1-е января 1959 года присоеди
няется к совхозу «Большевик» 

Сызранского района. Все пре
тензии по расчетам принима
ются до 15 февраля 1959 года.

СЫЗРАНСКОМУ 
НЕФТЕПЕРЕРАБАТЫВАЮ

ЩЕМУ ЗАВОДУ
требуется 

на постоянную работу 
опытный садовод-озеленитель.

Обращаться в отдел кадров 
завода.

( 5 - 2 ) .

СЫЗРАНСКОЙ АРТЕЛИ 
«ЖИРПРОМ»

требуется 
механик, 

знающий электро-паросиловое 
хозяйство, 

плановик-нормировщик, 
знакомый с производством.

Коллектив семилетней школы 
№ 10 выражает соболезнование 
учительнице Т. М. Цыклевой по по
воду преждевременной смерти ее 
сына Вовы.

Адрес редакции: г. Сызрань, Ульяновская, 70. Телефон — 2-97.
Е003064.
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